

CULTURA-JAEN

## Pedro Galera, nuevo director del Instituto de Estudios Jienenses

27.03.08 - IDEAL

El catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Jaén, Pedro Galera, será el consejero director de los órganos académicos del Instituto de Estudios Jienenses (IEJ) de la Diputación Provincial de Jaén durante los próximos cuatro años. Así lo han decidido por mayoría absoluta en primera votación los consejeros de número de este organismo autónomo de la Diputación que han tomado parte en el pleno académico celebrado esta tarde en el Antiguo Hospital de San Juan de Dios de la capital para la elección de este cargo.

Pedro Galera, que nació en Melilla pero reside en Jaén, forma parte del IEJ como consejero de número desde 1998. Este catedrático de Historia del Arte ha sido decano de la Facultad de Bellas Artes de la [Universidad de Granada](#) y en la actualidad es académico correspondiente de la Real Academia de San Fernando de Madrid, además de formar parte de la comisión técnica del Patronato de la Alhambra, entre otros cargos. Galera sustituye en el cargo a José María Sillero, que ha estado quince años al frente de este organismo destinado al fomento, la investigación, el estudio y la divulgación de las ciencias sociales, naturales y humanísticas en la provincia.

### Representación

Al ser elegido como consejero director, Pedro Galera se encargará -además de representar al IEJ en los actos académicos y docentes- de proponer al Consejo Rector de este organismo tanto la creación de las comisiones asesoras y de sus miembros como la de secciones y los consejeros que formen parte de las mismas. También coordinará y evaluará el funcionamiento de las diferentes comisiones y designará al consejero vicedirector y al vicesecretario del IEJ, entre otras funciones.

Éste ha sido el único consejero del IEJ que ha presentado su candidatura a este proceso, para lo que ha contado con el aval, según el reglamento, de al menos un tercio de los 42 consejeros de número que lo forman.